
Folio 44

CONCEJO DEL MUNICIPIO NICOLICH

ACTA N' l6/2022

En el Centro de Barrio Colonia Nicolich a los 19 dias del mes deAgosto del 2022' siendo

i];;r;4,3n;;-"*"Lnzo la ses¡ón ordinaria N'16' habiendo sido convocados

*"""i"l""itr'i*"i y iuplentes. Contando con la asistencia delAlcalde Liber Moreno y

¿;"#;"""il;ii"il"io" nu*on ñoáriguez Patr¡cia Benero' Daniel cardozo Javier

üÉ"01..1""é üá"iLi, n¿t¡"n, Rosa' Graci-iela Echeverria Mirian camacho Jac¡nto

É;;ii# ü;;;6;ü ó"i*"n é""'none v quien suscribe Paula Martini como

secretaria de actas

Preside la presente sesión elAlcalde Liber Moreno'

Orden del día:

Actas anteriores N" 1412022 y 1512022

iiéüu¡i" iá óá ü.ria Gabriála Busto Jéfa de oflcina Territorial Mides de ciudad

;;;ó;i; ;l; s;; ¡¡"tu"tr"n suárez Directora de Desarrollo social Mides

iá J"Ái.iá"1" n"rntos Sociales sug¡ere al Concejo la contratac¡ón del-traslado de

loi áistintos Cotectivos para el dia 3 de septiembre al Parque Hoosevefi

ñi"."".i"r" á"t" Municipio financie la cota parte correspondiente. a la realización

y mántenitiriento oe la obra púbica que se realice en nuestra lunsdlcclon

Club de Leones.5.

1.

Resumen de ¡nforme del Alcalde Liber Moreno'

1.
2.

La Base Aérea N'l se suma al sistema de reciclaje de la I M C al ¡gual que

Prefectura.

".;;;;;i. r" llamado de INEFOP para presentar una propuesta de centros de

ó;Jr;il; y Educación en conjunto con el Municipio de Pando las técnrcas

armaron un pre-proyecto que se env¡ara a INEFOP para armar en el territorio un

centro de Desarrollo Educación y Trabajo'
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Resoluc¡ones:
'1. Se aprueba 5 en 5: Actas N' 14l2o2o Y 1512022.
2, La Sra. Gabriela Busto y la Sra, l\¡aricarmen Suarez nos cuentan los servicios que

tienen y como se esta trabajando en elterritorio, el lVides se encuentra en nuestro
territorio los dias martes y jueves de 9:30 a 13:30, los viernes de 13:30 a 14:30 y
los primros m¡ercoles en Villa Tato y los segundos en Aeroparque.
Se estan realizando unas 30 art¡culaciónes por semana donde primero se les
brinda una canasta y luego depend¡endo de la situación se der¡ba a las int¡tuciones
que sean necesar¡as.
El martes 23 se llevara a cabo en Costa Urbana el lanzam¡ento de INJU de
prevención del Suicid¡o, donde participaran distintas autoridades.
El M¡des esta trabajando en conjunto con UTE en el programa lnclución Social, el
sabado 27 de agosto en la sede de M¡des de Nicolich se realizará una presentación
del programa lncluc¡ón Social.
El programa accesos viene trabajando exelentemente la idea es que cuando se
termine el plazo que tienen de trabajo en las distintas inst¡tuciónes puedan ser
insertados con las empreses que ya venimos trabajando para darles un puesto de
trabajo.
Preocupaciones de los concejales y Alcalde:
1. La gravedad de pobresa que hay en el Terr¡torio a nivel Social.
2. Violiencia, tratar de armar un grupo de trabajo con distintas instituciones.
3. Adicciones, no tenemos un lugar donde poder mandar a los vev¡nos y vecinas.
Respuestas sobre las preocupaciones :

1. Se les pide que les puedan proporcionar los dias y horarios que el Mides
atienede y que se dirijan al mismo para una mejor atención, tambien estamos
trabajando para poder convocar a las autoridades correspondientes de V¡viendas
para poder trabajar een conjunto con las disstintas familias que lo necesiten.
2. El tema de V¡olencia surgue en todos los Nodos que tenemos , la idea es
convocar a las distintas autoridades para poder tener una unidad de v¡olencia.
Mides cuenta con un instituto de mujeres que se puede gestionar algun taller para
br¡ndar charlas.
3. Eltema ad¡cciones tenemos al grupo Ciudadela que comenzo a trabajar hace
una semana en Las Piedras y la ¡ea es que pueda venir al territorio.
Tenemos al equipo de jovenes en Red que trabaja en la Costa y Paso Carrasco,
por el momento no tenemos en N¡col¡ch.
Les dejamos la invitación para cuando ustedes gusten de realizar una ronda de
presentaciones con los distintos Servicios que brinda el Mides.
2. Se aprueba 5 en 5 : Que quede en el.orden del día la ¡nvitación de ronda de
presentac¡ón y asi poder coordinar'dia y horario.
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Se aprueba 5 en 5: Apoyar dicha actividad con la contratación de un ómnibus que
perm¡ta a los colectivos de nuestra ciudad asistir a los 106 años del Parque
Roosevelt.
Se aprueba 5 en 5:Disponer que este Municipio f¡nancie la cuota parte

correspondiente a la realizac¡ón y manten¡miento de la obra pública que se
realice en nuestra jurisdicción, a cargo de la empresa GRINOR, Rut:
212a4468O016, vinculadas a la Licilacián 712020, sustanciada en expediente 2020-
81-1020-03361, por el monto de $ 9.933.218,00, c/lVA, leyes sociales y ajustes
paramétricos incluidos, autorizando dicho gasto en éste acto administrativo. El

mismo será imputado al programa del lvlunicipio por la parte que éste asume.
Se eprueba 5 en 5 :Autorizar la realización del evento planteado por el Club los
Leones en la plaza ubicada en Ia ruta 10'l km 25500 los días I y I de octubre

Siendo la hora 20:40 se levantia la Sesión Ordinaria.

LA PRESENTE ACTA SE LEE. OTORGAY FIRMAEN LACIUDAD LIBER SEREGNI
EL DIA 02 DEL MES DE SEPTIEMBRE DELAÑO 2022, LA OUE OCUPA LOS
FOLTOS No 44, 45 Y 46.
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